Gemeinde Vaz/Obervaz



Aus den Beratungen des Gemeindevorstandes Januar – Februar

Der Gemeindevorstand hat unter anderem:

- Den Feuerwehrkommandanten (Patrik Bruderer, bisher) und Vizekommandanten (Christian Raschle, bisher) für die Legislaturperiode 2022 2025 gewählt.
- Das Gemeindevorstandsmitglied Beat Fauch als Arbeitgebervertreter in die Personalvorsorgekommission gewählt.
- Den neuen Kultursaal für den Betrieb frei gegeben sowie die sechs Mietvarianten genehmigt.
- Die Kommission Energiestadt für die Amtsperiode 2022 bis 2025 gewählt: Bisig Edgar (bisher), Büchi Walter (bisher), Gini Claudio (bisher), Hartmann Michael (bisher), Fausch Beat (neu).
- Den Termin für die Klausurtagung des Vorstands festgelegt (10. April bis 13. April 2022)
- Die Erneuerung der Lüftungsanlagen Sportzentrum genehmigt und den entsprechenden Auftrag vergeben.
- Die Taxordnung 2022 des Alters- und Pflegeheim Parc genehmigt.
- Die Delegationen seitens Gemeindevorstand in die folgenden Gremien festgelegt: Beat Fausch in die Arbeitsgruppe Strategie Wassermanagement, Thomas Parpan zur Ausarbeitung neuer Dienstbarkeitsverträge zwischen Bürgergemeinde Vaz/Obervaz und LBB, Maurin Malär zum Thema Personalwohnungen, Maurin Malär zur Überarbeitung Zielvereinbarung Grossaktionäre.
- Die Anschaffung (Ersatz) eines Pick-Up für die Werkgruppe Bau genehmigt.
- Dem geplanten Verkauf der Liegenschaft der Wohnbaugenossenschaft, Parzelle 808 in Zorten, mit Verzicht auf die Rückzahlung der Anteilsscheine der Politischen Gemeinde und unter Auflagen zugestimmt.
- Beschlossen, sich am Kunstwerk Bane in der Unterführung Rothornbahn Canols zu beteiligen.
- Sich mit den Geschäftsleitungsmitgliedern der Lenzerheide Marketing & Support AG Daniel Stiefel und Bruno Fläcklin ausgetauscht.
- Den 26. Mai (Auffahrt) und den 27. November als bewilligungsfreie Sonntagsverkäufe 2022 genehmigt.
- Die Strecke der Etappe 4 des Swiss Epic Graubünden vom 16. bis 20. August 2022 unter Auflagen bewilligt.
- Die Revision der Gemeindeverfassung im Zusammenhang mit dem Gemeindeführungsmodell zuhanden der Vorprüfung an das Amt für Gemeinden verabschiedet.
- Die Auftragsvergabe und den Werkvertrag für das Solarfaltdach über die Klärbecken der ARA Canius genehmigt.
- Den Jahresbericht des Energiesparfonds 2021 genehmigt.
- Die Betriebsbewilligung 2022 des Verein Wakeboardlift Lenzerheide unter Auflagen erteilt.
- Die Änderung der Quartierplanung Hotel Danis eingeleitet.
- Die Eventserie Märli im Wald vom 14. Juli bis 11. August 2022 genehmigt.
- Die Leistungsvereinbarung "Tankraum Kids" verlängert.
- Jeanne Richenberger, Gemeindeschreiberin, als Vertretung Stiftung Paul & Claire Mötteli bestimmt.
- Den Audit-Bericht der GPK zur Kenntnis genommen.
- Die Lenzerheide Motor Classics vom 10. bis 12. Juni 2022 unter Auflagen bewilligt.
- Den Antrag des Bike Kingdom Feast vom 19. bis 21. August 2022 zur Anpassung zurückgewiesen.

- Den Antrag der Nova Fundaziun Origen für einen jährlichen Beitrag von CHF 36'245.25 genehmigt.
- Die Ergebnisse der Umfrage zur Mitarbeiter-Zufriedenheit zur Kenntnis genommen.
- Den administrativen Ablauf der Befreiung von der Feuerwehrpflichtersatzabgabe vereinfacht.
- Die internen und externen Verrechnungssätze festgelegt.
- Sich mit dem möglichen Betreibermodell des Alters- und Pflegeheim Parc auseinandergesetzt.

Lenzerheide, 7. März 2022/jr